

Divina Visita a Bandipur, Ooty y Mandya - del 29 de febrero al 6 de marzo de 2016

Día Uno - Lunes 29 de febrero de 2016

El viaje de Swami a Bandipur, Ooty y Mandya comenzó en las primeras horas del lunes 29 de febrero. Con un montón de estudiantes entusiasmados e invitados seleccionados, ¡la energía en las instalaciones a las 5:30 de la mañana era ciertamente perceptible! La comitiva que acompañaba a Swami en este viaje eran Sus muy queridos estudiantes y el equipo del Sri Sathya Sai Centre Centro para la Excelencia Humana. Con un viaje similar a Bandipur el año pasado, ¡esto está prometiendo convertirse en un evento anual!

Mientras todos se encontraban ocupados cargando sus bolsos, los estudiantes de la Secundaria, Primaria Superior, la sección CBSE y la Pre-Universidad, se alinearon en cada lado de la calle, para ofrecer un triste adiós a su amado Bhagawan. ¡Nunca es fácil verlo a Él marcharse por unos días! Esto definitivamente recordó a los reunidos sobre las épocas en Prasanthi Nilayam, cuando el Señor se marchaba hacia Kodaikanal o Brindavan, en medio de una salida parecida. ¡Nada ha cambiado!

Los estudiantes del Centro para la Excelencia Humana esperaron con expectativa en el ómnibus alquilado especialmente, estacionado afuera de las puertas de Premdeep. A medida que Su auto salía del mandir, un entusiástico 'Jai kara' por los muchachos en el ómnibus sonaba a través del temprano aire matutino. La procesión que partió desde Muddenahalli incluyó cuatro autos, ¡y el ómnibus especial que llevó a los muchachos especiales de Swami!

El programa tenía a Bandipur como la primera parada donde Swami y Su comitiva pasarían el día entre la generosidad de la naturaleza, antes de proceder hacia una extensión de esta generosidad, Ooty. La caravana llegó a la Reserva Bandipur Tiger alrededor de las 1:30 de la tarde, y fueron invitados a un suntuoso almuerzo. Todos los arreglos habían sido atendidos por Sri Rajshekhar, quien se encuentra ahora sirviendo a su Señor en Muddenahalli.

El largo paseo sacó afuera lo mejor de cada uno. Un breve encuentro después del almuerzo en un pequeño pero íntimo salón con Swami barrió todo el cansancio de cuerpo y mente, ya que el Señor se encontraba en un alegre estado de ánimo e hizo toda la sesión liviana con Su toque humorístico. Cuando Swami le preguntó cuándo los tigres suelen ser vistos durante el día, Sri Rajshekhar dijo que son avistados usualmente por las mañanas y por las tardes, a lo cual Bhagawan dijo - "¡Oh, como el darshan de la mañana y el darshan de la tarde!"

Él les preguntó a los muchachos si habían cargado combustible (alimento) en sus vehículos (cuerpos). Cuando los estudiantes respondieron afirmativamente, Swami ironizó - "Espero que hayan puesto suficiente combustible. Si un tigre los atrapa, ¡ustedes deberían ser capaces de correr de vuelta hasta aquí!" (refiriéndose al safari en la selva para la que todos se estaban preparando aquella tarde).

Trayendo la breve sesión a un cierre e instruyendo a todos a que fueran respetuosos con las reglas durante el safari, Swami advirtió a los estudiantes que experimentaran el safari de una manera espiritual, para disfrutar de la belleza que Dios ha creado. ¡Él impulsó a todos a que reflexionaran sobre la pregunta de cuán hermoso y maravilloso Dios podía ser, si Su creación era tan hermosa! Él les pidió a todos que tomaran nota de cómo los animales solo toman lo que necesitan de la naturaleza por ese

momento, a diferencia del hombre que acumula y extrae mucho más de sus necesidades.

A medida que el grupo abordaba los vehículos especiales arreglados para el safari, unos cuantos muchachos Le insistieron a Swami para que Se uniera a ellos. El amado Señor cedió a sus ruegos y se unió al safari. Después de presenciar avistamientos de muchos animales (excepto los tigres esquivos de Bandipur) el grupo regresó. Swami instruyó a todos a que cenaran y descansaran, lo cual puso final a los eventos del día.





Día Dos - Martes 1 de marzo

El Segundo día en Bandipur comenzó temprano con los vehículos esperando al grupo de la segunda ronda de safari en la selva que había sido organizada. El fresco aire de la mañana y los sonidos de la naturaleza recibiendo al amanecer, fue una encantadora experiencia para todos. Uno podía realmente saborear la belleza y el encanto sobre los que Swami había hablado el día anterior.

A su regreso, y luego de un desayuno bien caliente, todos se reunieron en el salón de satsang. Bajo las órdenes de Swami, Sri Venkatesh Kamath, Director del Sri Sathya Sai Centro para la Excelencia Humana, se dirigió al grupo y habló acerca de la maravillosa oportunidad que a cada uno de los estudiantes se le ha sido presentada, y las expectativas que todos tenían. El siguiente orador fue Sri B N Narasimha Murthy, quien habló sobre las cualidades esenciales

de la fe, el coraje y la compasión por todos los seres. El tan esperado discurso de Bhagawan se basó en el tema del Amor. ¡Fue surrealista escuchar a la encarnación del Amor, hablar sobre el Amor! La sesión de Preguntas y Respuestas que siguió fue brillante, con los jóvenes aspirantes espirituales haciendo preguntas surgidas de la práctica sincera, y el amado Señor pacientemente respondiendo las preguntas con hermosos ejemplos y anécdotas. Uno podía sentir el profundo lazo entre el Señor y los estudiantes que Él había cuidadosamente seleccionado para que se unieran al Centro de Excelencia.

Al final de la sesión, se ofreció un aarthi y se distribuyó prasadam. Durante el aarthi, Swami no olvidó los servicios del Oficial Forestal y su esposa, así como también otros oficiales de Bandipur, quienes Lo sirvieron a Él y a Sus estudiantes e invitados especiales. Swami los llamó y los bendijo con Namaskar y con regalos. El Sr Rajasekhar rezó para que le dieran esta oportunidad todos los años, a lo que Swami respondió, "Seguro, pero con otro grupo de personas". Swami tuvo una o dos palabras con otro equipo también, y los bendijo. Debemos aprender gratitud del dador de todo, ¡quien nunca se olvida de expresar Su gratitud por aquellos que Lo sirven, incluso de una manera pequeña!

Después del almuerzo, el grupo se subió a los vehículos y procedió hacia Ooty, ofreciendo un saludo de despedida a los anfitriones en Bandipur. La caravana llegó a Ooty, capital del distrito de Nilgiris, y a una popular estación de montaña, alrededor de las 6 de la tarde. Mientras el auto de Swami entraba a la estación de montaña, Él fue bienvenido por un grupo de devotos, y ellos acompañaron a la comitiva hasta Hubathalai, una villa a 15 kms de Ooty, al mandir de Yashodamma. Yashodamma es un alma despierta con quien Swami ha estado comunicándose y guiando, ¡por teléfono! Yashodamma es todo un fenómeno en esa parte del

estado, y goza de mucho respeto y benevolencia. Una tradicional bienvenida había sido organizada en el ashram de Yashodamma con canciones en la lengua local Badaga, ¡cantadas para recibir a su Ishta Devata, su amado Swami! Fue un lujo ver los vestidos tradicionales del grupo de bienvenida con su pañuelo de marca en la cabeza.

Swami insistió que a los invitados y estudiantes se les sirviera bocadillos, debido a que habían estado hambrientos por un largo tiempo, y también preguntó detalles sobre su alojamiento y estadía. Como un anfitrión perfecto que Swami es, los demás siempre están primero para Él, como siempre.

Swami inauguró la nueva casa que es ahora Su residencia, prendiendo una lámpara y regalándole Su presencia llena de gracia a Yashodamma. La cena para Swami fue preparada por muchos devotos. Durante la cena, Swami recopiló muchos recuerdos de Ooty, reconoció a la gente y habló una o dos palabras a los muchos reunidos, ¡lo cual recuperó sus conexiones pasadas con Swami y fortaleció el especial lazo de amor que la "Gente de Nilgiri" siempre tiene por su Señor!

Día Tres - Miércoles 2 de marzo de 2016

El tercer día del viaje comenzó temprano, cuando el grupo se alistó y se dirigió a la estación de trenes de Connoor, para el tan esperado paseo con su adorado Swami en el 'Tren de Montaña de Nilgiri' o 'toy train' o 'tren de juguete', como es cariñosamente llamado por los locales y turistas visitantes. El tren de montaña de Nilgiri, construido en 1908, ha sido ahora designado como Patrimonio Mundial del Ferrocarril, y es muy popular por el paseo panorámico que este ofrece, junto con una oportunidad de ser parte de la historia de la región, durante la duración del paseo.

Como el grupo congregado en la estación se encontraba esperando la llegada de Bhagawan, este tuvo la oportunidad de leer la historia del Tren de Montaña de Nilgiri representado en varios posters los cuales estaban esparcidos por la estación. A medida que el momento de partida del tren se acercaba más, el grupo fue acomodado dentro de sus compartimentos. ¡Unos cuantos minutos antes de la hora de partida programada, el momento llegó! ¡Swami ingresó a la estación y subió al primer compartimento! Unos pocos afortunados devotos mayores miembros de la comitiva se instalaron en el compartimento con Bhagawan.

Tan pronto como el tren comenzó a resonar con 'Jai Kara', las montañas mostraron su generosidad y belleza, a medida que el tren resoplaba a través de sus cordilleras hacia Ooty. Sentado en el tren que fue encargado hace más de un siglo, Swami comentó mirando a los mayores dentro del compartimento, "Este tren es más anciano que todos ustedes aquí, excepto yo". ¡Cuánta verdad! ¿Quién puede ser más anciano que aquel que no tiene principio ni fin?

Después de un rato, los muchachos que se encontraban en otro compartimento se encontraban cantando bhajans y escuchando lo que Swami decía, "Esta es la primera vez que hacemos 'Train Sankeertana' (como Nagarsankeertana) santificando todas las colinas que también se encuentran cantando alegremente, haciendo reverberar los bhajans. Ya que era un tren de vía estrecha y se mecía al moverse, Swami comentó, "Hoy el tren está muy contento porque Swami está sentado adentro y está felizmente danzando y moviéndose. Como nosotros también nos mecíamos mientras nos encontrábamos sentados dentro del tren, Él dijo, "Ahora junto con el tren todos ustedes también están bailando".

Como un niño, Bhagawan dijo, "Siempre tuve curiosidad de sentarme adentro de este tren de juguete cada vez que venía a Ooty pero desafortunadamente en aquel entonces no era posible. Hoy ha sucedido finalmente". De hecho incluso los anfitriones no habían planeado el viaje en tren, fue Swami quien les recordó para que lo organizaran.

Swami también cariñosamente recordó la primera vez que Él había viajado en tren desde Penukonda a Bangalore. "Ese fue el primero y este es el segundo viaje en tren después de mucho tiempo", Él reflexionó.

Swami estaba tan feliz observando la naturaleza alrededor y dijo, "Así como un artista quien puede adorar su pedazo de creación durante días, una madre que puede admirar a su hijo por siempre, Yo soy el creador de todo esto y también amo observar a la creación y obtener enorme alegría.

Sobra decir que todo el viaje de 45 minutos estuvo lleno de gran alegría y diversión con Swami en el compartimento contando chistes y haciendo reír a todo el mundo.

Cuando el tren arribó a su destino, Ooty, el grupo fue llevado a la casa de Sri Ravi Paramasivayya y Smt Anita Paramasivayya, en donde un desayuno suntuoso los esperaba. Bhagawan bendijo a los anfitriones y les pidió a todos que se dirigieran a los Jardines Botánicos de Ooty, donde uno podía apreciar un hermoso césped bien cuidado y bordes recortados artísticamente. Después de pasar unos momentos maravillosos entre la naturaleza de los jardines botánicos, el grupo visitó Doddabetta, el punto más alto en los Ghats Orientales, los cuales ofrecían una vista panorámica de ambos, los Ghats orientales y occidentales, ¡algo verdaderamente asombroso! El almuerzo había sido organizado en el mandir de Yashodamma.

Más tarde por la tarde, un satsang público fue organizado en el Auditorio de la Fábrica Cordite, en Aruvandaku. Sri M G Satish recibió a Bhagawan de parte de la población de Nilgiris y la comunidad Badaga. El primer orador del día fue Sri A R Manjunath, Director del Sri Sathya Sai Centro para la Excelencia Humana, quien dio una introducción sobre 'Sookshma' Sathya Sai Baba, y la transición de la forma a lo sin forma. El próximo orador de la tarde fue Sri B N Narasimha Murty, Jefe Consejero de Sri Sathya Sai Loka Instituciones. Comenzó su discurso haciendo la pregunta, "¿Por qué los avatares descienden a este mundo? Por el amor y la compasión de Dios, Él desciende a enseñarle a la humanidad el camino correcto de la vida." Luego prosiguió narrando las varias cualidades de un avatar, citando muchos ejemplos de la mitología hindú y de sus propias experiencias con Baba. Destacando la virtud de la entrega, él les recordó a todos los presentes sobre la proclamación de Bhagawan que cualquiera que Lo llame por Su nombre o cualquier otro nombre, Él lo protegerá y los considerará como Suyos.

El discurso de Bhagawan estuvo basado en dos temas principales - la importancia de un Gurú para guiar a uno a lo largo del camino espiritual, y la virtud de ofrecerle las acciones de uno a Dios, lo cual anulará los frutos negativos de cualquier acción. Él remarcó que el camino de la espiritualidad era un camino fácil, pero las personas mal interpretan a la espiritualidad, y creen que es un camino difícil que envuelve complejos rituales y prácticas. Bhagawan tenía unas hermosas palabras para decir sobre Sus devotos en Ooty. Él dijo que ellos eran como las gopikas y que tenían mucha devoción. Él fue más allá para decir que ellas no necesitaban ningún discurso ni lecturas acerca la espiritualidad, puesto que ya estaban evolucionadas. Dijo que Él había venido únicamente debido a su devoción. Dándoles

tranquilidad, Swami dijo que Él no estaba en ningún otro lado, ¡más que dentro, y alrededor de ellos! Finalmente, Swami anunció que revivaría los planes para un hospital que ofrecería servicio gratuito en Ooty (un proyecto que había sido concebido cuando Swami estaba en Su forma física, pero que no había dado fruto todavía). Él dijo, "Ahora que el conductor y el motor están aquí, el proyecto despegará, y el tren viajará por las dos vías del Amor y el Servicio, hacia su destino del Dharma!" El día finalizó con aarthi y prasadam.

Luego de regresar a la residencia, Swami le concedió entrevistas a algunos devotos, antes de tener Su cena y terminar la jornada.







Día Cuatro - Jueves 3 de marzo de 2016

El cuarto día del viaje a Bandipur, Ooty y Mandya tuvo lugar en Ooty, una región bendecida por la generosidad del Señor en la forma de la naturaleza. Después de un abundante desayuno, el grupo se subió a sus vehículos y partió. El destino era un misterio para todos, y nadie parecía saber adónde se dirigían. Sumado a eso, fue la evidente ausencia del auto de Swami. El largo viaje a través de los caminos serpenteantes trajo a la comitiva y a los estudiantes al pie de una colina, con un camino sinuoso, que llevaría a la cima. La punta del gopuram de un templo era visible, justo en la cima de una colina. Era el templo Annamalai, dedicado al Señor Subramanya. Uno podía sentir la serenidad de los alrededores, lo cual elevó a todos hacia un estado de bienaventuranza.

De regreso en Muddenahalli, Swami le había preguntado a Sri M G Anand, el anfitrión de la visita a Ooty, acerca de un antiguo templo de Shiva en un pequeño pueblo, el cual Swami había visitado tiempo antes durante sus viajes a Ooty. Después de un poco de investigación, se enteró sobre este pequeño pueblo a 20 kms de Connoor. Swami inmediatamente lo reconoció y dijo, "¡Sí, debemos ir ahí!"

Así, la primera visita de Bhagawan aquella mañana fue al templo de Shiva, el cual Él había honrado anteriormente, y supuestamente el único lugar con un ídolo de Swami de once pies de alto, ubicado adentro del salón de bhajans que se encontraba en refacción.

Swami llegó al pueblo, que no parecía verse diferente de lo que había sido durante Su visita en los años sesenta. ¡Los habitantes incluso mencionaron que Swami había permanecido allí por tres días!

Inmediatamente, Swami reconoció el camino al templo y se dirigió por la calle empinada, ¡para alcanzar el mismo árbol bajo el cual Él había permanecido anteriormente! Swami preguntó por un hombre anciano. Todos estaban perplejos cuando un hombre, sin percatarse de esta comitiva, fue visto de pie un poco más lejos. Swami lo llamó y cuando este se acercó, Swami lo reconoció como uno de los jóvenes que había servido a Swami en aquel entonces. El hombre anciano recordó de cómo Swami se acercó y se paró en el mismo lugar, donde Él se encontraba hablándole ahora. Ya que esta era una visita imprevista, y el templo de Shiva estaba cerrado, Swami fue entonces al templo de la deidad local de al lado, donde algunos trabajos de pintura estaban en curso.

Swami amorosamente entregó un sobre con algo de dinero al anciano, y lo instó a que completara los trabajos y le dijo, "Tú estabas pidiéndole ayuda a todos, pero no recibiste todo el dinero necesario. Pero Yo escuché tus oraciones y he hecho todo este camino ¡para pagarte en efectivo para la finalización de las obras!" El anciano lo aceptó muy agradecidamente. Fue un momento de revelación para todos, ¡ya que llegaron a presenciar otro caso que demostró el amor del omnisapiente Señor, por Sus queridos devotos!

Los devotos locales luego invitaron a Swami a un pequeño salón de bhajans cercano. Swami aceptó la invitación inmediatamente y comenzó a dirigirse hacia el salón, sin necesitar que le dijeran el camino. ¡Obviamente Él sabía adónde se estaba dirigiendo!

Swami les pidió a las personas reunidas que cantaran bhajans, y los devotos cantaron con su corazón un bhajan al Señor Ganesha en su idioma local. Swami los bendijo con un breve y claro discurso, recordando el episodio de Krishna Tulabharam. Él recordó que el nombre del Señor es igual a la forma del Señor, y por lo tanto donde quiera que Su nombre sea cantado, ¡Él aseguró que Su forma se encuentra también ahí! "De los nueve tipos de devoción, cantar el nombre es el más fácil, ¡no cuesta nada de dinero ni tiempo, puede ser realizado en cualquier lado, en cualquier momento!" Swami les aseguró a todos que el Señor está con ellos todo el tiempo, ¡siempre y cuando tengan la fe para creer!

¡Fue tan fascinante experimentar el hecho de que Swami se sentiera tan a gusto! Después del aarthi, Swami entregó Vibhuti Prasadam a los pobladores y luego se fue caminando hacia el auto, recordando que Él había visitado este lugar en 1964, cuando un devoto en particular, Gowda, y su amigo Shetty, se encontraron con Swami en Mysore y Le habían pedido que visitara este pueblo.

La pregunta en la mente de todos persistió sobre por qué Swami había elegido visitar este templo remoto. Bhagawan entró al 'garbha gudi' o 'sanctum sanctorum' del templo, y presidió el aarti que fue ofrecido al Señor Subramanya. Swami preguntó por un sadhu o asceta quien reside en las instalaciones del templo. Cuando el sadhu, Sri Krishnananda Ji llegó, Swami lo bendijo con una cadena y un pendiente de Swami. Cuando Swami salió del 'garbha gudi', Él se dirigió a todos los reunidos, revelando la

importancia de los eventos de la mañana. Él habló sobre Sri Krishnananda Ji, quien a la edad de 20 años tuvo una visión del Señor Subramanya, quien le ordenó construir un templo para Él sobre la colina. Sri Krishnananda Ji, laboriosamente se puso a construir el templo, etapa por etapa, renunciando a todo lo que tenía. Swami también narró un incidente cuando un gran oso atacó a Sri Krishnananda Ji, y cómo Él lo salvó. Durante todo el tiempo que Swami se encontraba hablando, Sri Krishnananda Ji asentía con su cabeza.

Swami dijo que Sri Krishnananda Ji era un instrumento elegido por Dios, para su trabajo en el templo, a una edad temprana. Su madre le rogó que no abandonara la vida normal familiar. Pero éste le dijo a su madre, "Si esta vida no puede ser usada para servir a Dios, entonces la muerte es mejor." Él ahorró cada céntimo para construir el templo que antes era solo un techo de chapa sobre cuatro pilares de hierro. Él pasaba hambre para ahorrar dinero para el templo. ¡Tal era su devoción!

Swami decía todo esto no para alabarlo, sino para enseñarles a los estudiantes que estaban alrededor sobre la grandeza de dichos instrumentos, ¡y la clase de devoción que personas como Krishnananda Ji tenían por Dios! Hoy, miles vienen al templo, y son alimentados de forma gratuita por aquél que durmió con un estómago hambriento, por el bien del Señor. ¡Esa es la razón por la que el nombre Annamalai significa 'colina de alimento'!

Swami le pidió a Krishnanand Ji que hablara unas palabras, lo cual este hizo en su idioma natal, y fue traducido por un devoto al inglés.

Cuando fue momento para el aarti, Swami llamó a Krishnananda Ji para que ofreciera el mismo, y lo que siguió a continuación, tuvo a todos hechizados. Cuando el piadoso sadhu comenzó a realizar el aarti,

él se congeló en la mitad y entró en trance con el plato del aarti; perdió el control del plato, el cual salió volando por el aire. Los estudiantes alrededor inmediatamente lo ayudaron, ya que este experimentó un estado bienaventurado con sus manos elevados a lo alto, como bendiciendo a todos los reunidos con la bendición que él estaba experimentando. Cuando el aarti finalizó, Swami comenzó a moverse hacia la salida del templo, mientras miraba a Krishnananda Ji, Swami dijo, "Él (refiriéndose a Krishnananda Ji) siempre quiere experimentar bienaventuranza. ¡Por tal motivo Le he dado esa experiencia y también un nuevo nombre hoy - Atmananda"!

Un agradecido Krishnananda Ji con lágrimas de dicha agarró la mano del Señor, pidiéndole a Él que fuera una y otra vez. ¡La visita completa al templo Annamalai fue una experiencia muy surrealista y dejó a todos hechizados!

El almuerzo fue preparado en la casa de Jaikumari Amma, un devoto de Swami durante muchas décadas, en la pequeña cabaña de Manjoor. Todos en la comitiva llegaron a experimentar la increíble hospitalidad que existe en el corazón rural de India, incluso hoy en día. Swami recordó a muchos antiguos devotos y también recordó a algunos de ellos instantáneamente, diciendo una o dos palabras acerca de ellos, para su total asombro.

Ciertamente, fue algo que les abrió los ojos a todos.

Un interesante incidente durante la visita envolvió un sueño que Jaikumari Amma había tenido hace mucho tiempo atrás, en donde ella había visto a Swami visitando su casa y almorzando. En el sueño ella se había visto a sí misma sirviéndole a Swami una bandeja de platos, el cual incluía una banana. Este mismo día, cuando ella sirvió los mismos platos en

su modesta vivienda, con la misma satisfacción de Shabari en los días de Sri Rama, Bhagawan dijo, "¿Dónde está la banana? Tú Me habías servido una banana en tu sueño también, ¿no es cierto?"

¿Cómo puede uno medir la profundidad o amplitud de Swami quien combina el estado onírico, con el estado de vigilia y los innumerables que existen! Si nosotros no somos capaces de comprender esto, ¿entonces ciertamente tenemos un largo trayecto por recorrer en nuestro camino espiritual!

Luego del almuerzo, Swami decidió 'caer' en la residencia de otro devoto, a unas cuantas casas de la casa de la madre de Jaikumari. Madha Gowda, ahora con noventa años de edad, ha sido devoto de Swami por mucho tiempo, ¡y la llegada del Señor iluminó su humilde casa con la alegría y emoción que solo Dios puede provocar!

Swami reconoció a Madha Gowda como el primer devoto que llegó de aquel pueblo, y fue instrumental en traer a muchos devotos más tarde. De hecho, Swami había visitado este pueblo con anterioridad, e incluso se quedó allí durante tres días.

Madha Gowda estableció el primer samithi en aquella parte de Nilgiris en su propio hogar, y continúa manteniendo el mismo hasta la actualidad. Swami recordó muchas interacciones con Madha Gowda en el pasado. El anciano se encontraba con lágrimas de gratitud e invitó a Swami a su casa, la cual Swami visitó.

¡Otro asombroso incidente en esta casa enterró cualquier duda que la gente en esta parte del país tenía sobre la forma de Sukshma Bhagawan! Cuando las hijas de Sri Madha Gowda vinieron a recibir las bendiciones de Swami, ¡el Señor llamó por el nombre de la primera, Leela! Luego Él preguntó por la otra hija también, cuando Smt Sarasakka se acercó a

Swami, Él dijo, "Aquí está el saree que no recibiste de Mí, ¡cuando te encontrabas haciendo seva en Prasanthi Nilayam y te sentías muy decepcionada!" Más tarde, Smt Sarasakka explicó que hace muchos años atrás, cuando ella se encontraba realizando seva en Prasanthi Nilayam, Swami había llamado a su grupo para entregarles sarees. Como ella no había sido informada al hacer seva, entonces había perdido la oportunidad" ¡Swami había venido a su propia casa para entregarle el saree!

Cuando la comitiva regresó de vuelta a su alojamiento, ¡uno quedó muy abrumado de ser tan afortunado de presenciar un día especial en la gran misión de Dios en la Tierra!

El satsang de la tarde fue organizado en la terraza del mandir de Yashodamma. La comunidad Badaga se encontraba presente en su máxima intensidad, junto al contingente de devotos rusos de la visita de la mañana a Annamalai. Observando a los devotos rusos, Swami dijo, "Ellos son como las abejas que llegan de lejos buscando el néctar. ¿Pueden las flores de plástico, aunque bien pintadas, atraer a una sola abeja? ¡Ésta es la prueba de la presencia de Swami!"

Swami también nombró la casa de Yashodamma como 'Sai Nivas', y ordenó que se hicieran algunos trabajos de escultura. Él también dio instrucciones para que se construyera un salón en la terraza, para que la gente no sufra de frío.

La casa de Yashodamma es conocida por sus tantísimos milagros que ocurren todo el tiempo, ¡incluso mientras ella caminaba detrás de Swami, una pila de Vibhuti llenó sus manos y más cayó en el camino de la nada!

El primer orador del día fue Sri Venkatesh Kamat quien dio un completo panorama de la misión permanente de Swami en la educación y el cuidado de

la salud. Dio una vívida descripción de las varias instalaciones nuevas que han surgido, las cuales están ofreciendo un gran servicio en el interior rural de India. Continuó hablando acerca de la especial misión con la cual Bhagawan había establecido el Sri Sathya Sai Centro para la Excelencia Humana en Muddenahalli.

El próximo orador fue Sri Narasaimha Murthy quien narró un incidente de ese mismo día, cuando él le había pedido a Swami que revisara la decisión de tener el satsang de la tarde en la terraza del mandir, ya que sería difícil para los devotos subir la estrecha escalera de metal que llevaba a la terraza. Swami, parado al pie de la escalera, contó los pasos - ¡1, 2, 3, 4 14! "Catorce Escalones", dijo Swami - "He bajado 14 mundos, ¿no pueden mis devotos subir 14 escalones para estar Conmigo?" Sri Narasimha Murthy luego habló sobre el fervor que había visto entre los devotos alrededor del mundo, como Kuching, Malasia, u Ooty, ¡dando ejemplos de su profundo amor por su amado Señor Sai!

El discurso de Bhagawan estuvo basado en el tema de la devoción. Como las hojas de una planta de loto no son tocadas por el agua, un verdadero devoto no es tocado por el pecado. Dando una hermosa analogía, ¡Swami dijo que Bhakti o devoción es como un talonario de cheques para atraer la gracia de Dios! La distinción entre el tipo de relación transaccional que muchos tienen con Dios, Swami dijo que la verdadera devoción fue siempre constante durante los buenos y malos tiempos. Ilustrando la similitud de la devoción de la gente de Ooty con la de las gopikas en Brindavan, Él dijo que aunque estas no eran muy educadas, su amor por Swami era desinteresado y no-calculador. Él narró una historia cuando Krishna aparentemente sufrió un dolor de cabeza el cual solo podía ser curado con el polvo de los pies de sus devotos que podían aplicarle en su frente. Cuando las mismas esposas de Krishna se

negaron a dárselo por miedo al pecado o por ser condenadas al infierno, las Gopikas de buena gana lo dieron sin temer a ningún infierno porque el sufrimiento de Krishna era un infierno para ellas. Él les dijo a los bendecidos devotos congregados allí que mantuvieran sus corazones puros y desprovistos de egoísmo.

Una vez más, sobre la base de Su anterior analogía, Bhagawan dijo que deberían viajar en las dos vías del Amor por Dios y del Servicio Desinteresado para alcanzar su destino. Como una hormiga que no necesita que le digan dónde está el azúcar, tampoco los verdaderos devotos de Swami necesitan que se les diga dónde está Él. ¡Ellos Lo encontrarán!

Swami dio fin a Su discurso pidiéndoles a los devotos de Ooty ser ideales devotos Sai, como las gopikas quienes eran las devotas ideales del Señor Krishna. El día finalizó con prasadam y Mangala Arathi para el amado Bhagawan.

Día Cinco - Viernes 4 de marzo de 2016

Fue hora para Swami y la comitiva de dejar Ooty y partir hacia Mandya en la mañana del viernes, donde la última parte de su divino viaje se iba a desarrollar. Después del desayuno, el grupo se subió a sus vehículos y comenzaron su descenso de las colinas, donde habían pasado los tres días más maravillosos en la compañía del Señor, ¡y presenciaron el profundo amor que une a los devotos de Ooty con su Sai! Había mucho que recordar - la dulce hospitalidad, el paseo en el 'tren de juguete' con el Señor, la visita al templo Annamalai, y por supuesto, ¡todas las maravillosas revelaciones e instancias de la omnipresencia de Bhagawan!

Camino a Mandya, el almuerzo había sido organizado en Aranya Bhavan - el extenso campus y casa de

huéspedes del departamento forestal. Otra vez, fue Sri Rajshekhar quien tuvo la buena fortuna de hospedar a Bhagawan y a Sus estudiantes aquella tarde. Más tarde, Bhagawan y Su comitiva se detuvieron en la residencia del profesor Shashidhara Prasad, ex Vice Canciller del Sri Sathya Sai Instituto de Enseñanza Superior, y la Universidad de Mysore, quien se ha establecido en Mysore luego de su retiro, para el té de la tarde. La familia anfitriona había organizado un área de satsang en los jardines de su hermosa casa. Después de unos cuantos bhajans, bajo la dirección de Bhagawan, Sri Narasimha Murthy se dirigió a todos los reunidos. Él relató las contribuciones que el profesor Shashidhara Prasad había realizado para el Sri Sathya Sai Instituto de Enseñanza Superior, mientras servía como Vice Canciller.

Bhagawan luego bendijo a los reunidos con Sus palabras nectarinas, ¡cuyo tema fue - las cualidades de un verdadero devoto! "Aquel quien no tiene odio por nadie; Aquel quien es amigo de todos; Aquel quien es compasivo hacia todos; Aquel quien no tiene ningún apego ni ego; Aquel quien trata al placer y al dolor de igual manera; Aquel quien se encuentra satisfecho y contento; Aquel quien tiene tremenda determinación; Aquel quien ha entregado su propia mente e intelecto a Dios."

Hacia el final, Swami dijo que Mysore obtendría una institución educativa a su debido tiempo. Después del breve pero íntimo satsang, todos tomaron el té y dejaron a los anfitriones. El padre del profesor Shashidhara Prasad, un renombrado erudito y antiguo devoto del Señor, Padma Shri D Javare Gowda, popularmente conocido en los círculos literarios como 'De Ja Gow', se sentía mal y se encontraba bajo cuidado en el hospital. Bhagawan, en Su infinita piedad, decidió hacerle una visita al hospital antes de unirse al resto de la comitiva, mientras todos se dirigían a Mandya.

A medida que uno ingresaba al extenso campus, se podía ver rebotante actividad de preparación en la inauguración del nuevo Dhyana Mantapa y el templo Gavi Siddheshwara, nada menos que por el Señor del Universo, quien llegó a esta extraordinaria escena por la tarde.

Swami había enviado a Sri Narasimha Murthy para que explorara la tierra en Mandya para construir una nueva institución educativa; cuando se encontraron en Maradevanahalli, el grupo explorador tuvo la visión de Bhagavan junto al Shiva Linga en el antiguo templo en la cima de la colina. ¡Así es cómo el lugar fue elegido! Bhagavan había dicho entonces que este lugar un día sería un gran centro de peregrinación, con gente de todo el mundo viniendo aquí.

Swami había dado instrucciones específicas para los planos del templo en la cima de la colina y el Dhyana Mantapam. El templo tendría un linga de 25 pies de largo (36 pies incluyendo la base del linga) y el templo tendría la forma de un linga. Con la ayuda del arquitecto Srivatsan, se le mostró a Swami un plan detallado. En pocos días, Sri Venu Srinivasan, Presidente de la empresa TVS Motors vino a Muddenahalli. Él preguntó acerca del nuevo campus del instituto propuesto en Mandya. Cuando le dijeron sobre el templo y le mostraron los planos, él se sorprendió y las primeras palabras que mencionó fueron, "¡Esto es mío! Lo construiré." Él continuó explicando que 10 años antes había tomado un plan similar para Bhagavan en Puttaparthi, y se lo había mostrado a Swami. Bhagavan había dicho, "Construirás el templo, pero no ahora. ¡Más tarde te diré!" Así que cuando vimos los planos, ¡él lo vio como una señal y así es cómo TVS Motors emprendió la construcción de los dos templos en Mandya!

El auto de Swami se dirigió directamente hacia el nuevo complejo del templo. El sol poniente hizo que el nuevo edificio se viera etéreo. Había algo irreal acerca del lugar, el cual dejó a todos hechizados. Un yaaga shaala había sido erigido en frente del templo. El yagna, que estaba en marcha cuando Swami llegó por la tarde, se encontraba en su segundo día. El día siguiente fue para ver la culminación del yagna con el purna ahuthi.

En el yaaga shaala, Bhagawan supervisó los rituales finales del yagna del día antes de visitar el templo recientemente construido - el templo Gavi Siddheshwara y el Dhyana Mandira, dando instrucciones al equipo que estaba a cargo del proyecto. Unos cuantos devotos de Gran Bretaña también lo acompañaron en este recorrido. Luego de revisar los nuevos edificios, como Bhagawan estaba volviendo a Su residencia, Él se tomó el tiempo para explicar pacientemente el significado de los templos. Él dijo que, ¡como los estanques tienen el reflejo del sol, de manera similar los templos tienen el reflejo de Dios! Él dijo que el ser testigo de la puesta en marcha del nuevo templo, ¡es en sí una gran fortuna!

Bhagawan comió Su cena e instó a todos a descansar, ¡ya que el próximo día iba a ser largo pero muy auspicioso y sagrado!

Divina Visita a Mandya - Día Seis, sábado 5 de marzo de 2016

Inauguración Auspiciosa

Incluso un insignificante gesto de Bhagawan está cargado de gran importancia; ¡qué decir de un evento como la consagración de un templo, y un lugar de meditación, para el progreso de la humanidad!

Bhagawan había dado atisbos de la mayor importancia detrás de la construcción del templo en este lugar sagrado. El Señor reveló que 180 años atrás había un yogi o Santo, Chennabasappa, quien vivía en la cueva al lado del templo (aún hoy se puede ver la cueva desde el templo). Él tenía un serio deseo de construir un templo para el Señor Shiva en ese mismo lugar. Salió a asegurarse dinero para la misma, y abandonó todo lo que tenía para construir el templo. Esto fue en la época del dominio Mogol. Los soldados lo habían hostigado, y él perdió su vida. Pero, debido a su muerte prematura, su deseo permaneció insatisfecho. Bhagawan reveló que el yogi continuó residiendo en su forma sutil en la misma cueva junto al templo, ¡y quería que se construyera un templo para su querido Señor Shiva! Swami dijo que Él había venido a cumplir el deseo del yogi. La mañana del sábado 5 de febrero de 2016 comenzó con todos los signos auspiciosos en el aire. Cuando los devotos, el personal y los estudiantes comenzaron a reunirse en el Dhyana Mantapa cerca de las 8:30 de la mañana, bhajans y cantos védicos reverberaron a través del aire matinal. Los preparativos finales, ambos en el templo y en el mandir de meditación, vieron una oleada de actividades, a medida que todos esperaban ansiosamente la llegada del Señor. Cuando el auto de Swami subió la colina, la hora auspiciosa del purna ahuti se aproximaba. Bhagawan estaba sentado en el yaaga shaala, cuando la parte final de los rituales se encontraban en curso.

El compasivo Señor era visto a menudo dándose vuelta hacia los devotos extranjeros quienes habían aparecido en grandes cantidades, ¡para explicar los eventos que se estaban llevando a cabo, y su significado! Los rituales eran ciertamente un espectáculo digno de ser presenciado. Los pobladores aparecieron en grandes cantidades también, ¡para buscar las bendiciones del Señor Shiva! Finalmente, el momento para el purna ahuti llegó y el canto y la música alcanzaron un crescendo, elevando a todos los

presentes a un plano más elevado. Sri Anantha Murthy, Presidente del campus de Mandya y su devota esposa, a quien Swami amorosamente se dirige como 'Guru Matha', Smt Chaaya Murthy, quien fue designada por Bhagawan para officiar el yagna, ofreció el purna ahuthi. Bhagawan luego procedió a inaugurar el templo Gavi Siddheshwara. Él fue guiado por la ceremonial purna kumbham y el nadaswaram, y el Señor cortó la cinta roja, marcando la inauguración oficial. El Dhyana Mantapa es un imponente edificio, con su rasgo característico siendo el Shiva Linga de 36 pies que adorna el techo de la estructura. Durante la etapa de planificación, los planos fueron realizados, y bajo la guía de Swami el templo debía tener la forma de un Shiva Lingam (36 pies de alto). Fue una divina coincidencia que Sri Venu Srinivasan vio los planos del proyecto, y decidió construir este templo a través de su Fundación, la cual ya se encuentra en construcción/restauración y renovando templos en India, ya que este era el Seva que Swami mismo le había encomendado a él realizar.

Este templo fue un signo divino de Swami de cumplir su sueño de construir una morada en forma de linga para el Señor Shiva. Proveniente de una familia muy tradicional de Brahmanes, el Sr Venu se aseguró de que cada aspecto del templo se hiciera de acuerdo a los distintos Agama Shastras, en relación con las construcciones del templo. Pronto envió a un gran erudito llamado Sri Padmanabha Sharma, un muy renombrado erudito védico de Kasargod, quien se especializa en Ashta Mangala Tamboola Prashna, un sagrado y misterioso ritual que invoca al Señor por quien el templo se va a construir, y luego busca la guía de la deidad sobre cómo le gustaría que se construyera el templo en gran detalle, realizando ciertas preguntas a través de esta ciencia sagrada.

Se realizaron todas las preparaciones para que el ritual se llevara a cabo, y el primer comentario que el erudito hizo fue acerca de la presencia de la

divina personalidad en este lugar, quien reside en su forma sutil. Continuó revelando sobre la historia del pueblo, y la diosa guardiana Maramma Devi quien parecía estar un poco decepcionada, luego de que los residentes del pueblo dejaron de adorarla, debido a que el pueblo sufrió muchos contratiempos, sequías y obstáculos. Él guió al equipo para que primero construyeran un templo para la Diosa, y únicamente después de que el templo de Shiva fuera construido. Cada instrucción sobre el templo de Shiva, mientras él buscaba a través de su misteriosa ciencia de preguntas, ¡coincide perfectamente con las instrucciones dadas por Swami!

Después de construir el templo para la Diosa Maramma Devi, el cual también fue consagrado por el mismo Swami, la construcción del templo de Shiva fue llevada a cabo. La Fundación TVS contrató al mejor Sthapathi, Sri Mutthaiah de Tamil Nadu quien es un asesor de la Junta del Templo de Tamil Nadu, y es famoso por haber diseñado y supervisado más de 35 templos en los Estados Unidos. Elaboró planes para la satisfacción de Swami, y pronto el trabajo comenzó a todo vapor para completar todo el templo dentro de un año.

El Lingam puede ser avistado incluso desde Melkote, ¡una ciudad que se encuentra a una distancia considerable del campus de Mandya de la Institución Sathya Sai! Mientras Bhagawan tomó Su asiento frente al garbha gudi o sanctum sanctorum, los estudiantes de Swami cantaron un popurrí de bhajans y canciones devocionales clásicas invocando a la deidad que reside - el Señor Shiva. Todos los presentes fueron arrastrados hacia la corriente de las divinas vibraciones, y se unieron a los bhajans con entusiasmo. Mientras tanto, el 'ashtavadhana seva', como parte de los rituales en curso, dio comienzo. Esto implicó presentarle a la deidad del templo una ofrenda de cantos védicos, narración del Gita, un espectáculo de danza, canto devocional y música

instrumental. Swami explicó esta tradición diciendo, "Estos son realizados para agradar a la nueva deidad instalada, ¡y también para asegurarse de que el Señor se mantenga entretenido!" Los devotos estaban cautivados mientras presenciaban el 'ashtavadhana seva' y el programa de la mañana culminó con este broche de oro. Bhagavan graciosamente aceptó la invitación de Sri Anantha Murthy y Smt Chaaya Murthy para almorzar. Junto con otros devotos mayores, Él se dirigió a la residencia.

Divina Visita a Mandya - Día Seis, sábado 5 de marzo de 2016 - Por la tarde

El programa de la tarde fue una función formal la cual contó con la asistencia de devotos de India y del extranjero, personal directivo de distintas instituciones Sathya Sai, residentes locales, y los estudiantes y personal del campus anfitrión. El discurso de bienvenida fue ofrecido por Sri Anantha Murthy, Presidente del campus de Mandya, quien dio una breve reseña del lugar - Maradevanahalli, el cual disfrutó de un pasado espiritual, y que estaba nuevamente viendo su núcleo espiritual siendo recargado por Bhagawan Sri Sathya Sai Baba. Él le dio la bienvenida al Invitado de Honor de la tarde - Sri Chowdaiah, antiguo miembro de la Asamblea legislativa de Karnataka y todos los demás dignatarios y devotos presentes. Esto fue seguido por dos conversaciones directamente del corazón, por estudiantes del noveno grado de la Sri Sathya Sai Saraswathi Escuela Secundaria para Muchachos, del campus de Mandya. Ellos hablaron sobre la expansiva misión de Bhagawan en el campo de la educación. Los dos estudiantes comentaron sobre su buena fortuna de haber tenido la oportunidad de estudiar en una institución académica de Swami, en donde han recibido educación de alta calidad.

Chi Devendra dijo, "La devoción a Dios es la panacea para todos los problemas del mundo en todos los tiempos, y esta panacea es el mejor regalo que recibimos en la escuela de Swami. Empezamos nuestro día con oraciones a Dios, nos retiramos por el día con oraciones a Dios, en el medio también - ¡Dios es el centro de nuestro sistema! Después de haber recibido tanto de Swami, más bien todo de Él, ¡quiero ofrecer mi todo al mejoramiento del mundo en nombre de Swami!"

Chi Balaji habló elocuentemente en Kannada y agregó, "La institución de Mandya es uno de los sueños de Anna, hecho realidad por Swami. La deidad de este lugar quien está protegiéndonos y guiándonos es Sri Sathya Sai Maramma Devi. Ella es la diosa Madre, y hoy Swami ha establecido a Shiva, el Padre. Estas instituciones están llevando a cabo una revolución en el campo de la educación. ¿Pueden encontrar otra institución de este nivel, que provea educación gratuita, sin ninguna donación? Swami nos está transformando, y a la sociedad a través nuestro." Los dos estudiantes expresaron su gratitud hacia Bhagawan por lo mismo.

Sri Chowdaiah se dirigió luego a la reunión, y habló sobre su conexión con Maradevanahalli desde principios de los años sesenta, cuando esta era un área muy subdesarrollada. Dijo que había percibido el increíble cambio en la zona, desde que la visita benévola de Swami cayó sobre esta región, hace tres años. Él apreció la educación basada en los valores que estaba siendo impartida en las escuelas Sathya Sai.

Esto fue seguido por la distribución de premios del campeonato del año, y la felicitación del equipo que jugó un papel decisivo en el proyecto de construcción de los templos.

Sri Narasimha Murthy subió al podio a continuación, quien habló sobre la gratitud. Comenzó llamando la atención de todos sobre el triste estado de la educación en la actualidad, donde la comercialización es descontrolada. Habló sobre la continua misión de Swami, que fue impulsada por Sus cualidades de compasión y amor hacia todos, la cual fue manifestada en llevar educación de calidad basada en los valores a las zonas rurales.

El discurso de Bhagawan estuvo basado en los atributos de Dios. Él comenzó diciendo que la presencia de Dios puede ser sentida experimentando - Satyam (verdad), Shivam (auspiciosidad) y Sundaram (belleza). Hablando sobre la forma y los aspectos sin forma de Dios, Bhagawan hermosamente explicó los dos aspectos con la analogía de un caramelo, que tiene una forma pero cuya dulzura no la tiene, sino que toma la forma del caramelo en el que está puesta. Swami explicó cómo Swami personificó ambos, la forma y lo sin forma en la forma de un Linga. Hablando sobre el templo recientemente inaugurado, Él dijo que los templos eran como espejos que reflejaban a Dios y Su gloria para Sus devotos en la Tierra. Hacia el final de Su conversación, Bhagawan se dirigió a los profesores de las instituciones para que inculcaran devoción en los estudiantes ya que aquello era la única y 'verdadera educación', mientras todo lo demás era un 'océano profundo'. El programa concluyó con un programa musical de suave música devocional a cargo de Sri Shashidhar Kote y su equipo.